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碧南市食育推進会議 議事録  

１ 開催日時  

  令和７年６月１０日（火）午後１時３０分から午後２時３０分まで  

２ 場所  

  碧南市役所２階 談話室１から３  

３ 現在会員数  

  会員２５名  

４ 出席会員（会員１７名、オブザーバー２名）  

山本 政裕（会長）   酒井 一宏    神谷 葉子 

安達 仁            山田 美恵子      石原 博文 

齋藤 堂晴      鈴木 佳代子   中川 拓也 

水野 裕子        永坂 俊広     岡本 和雄 

深津 広明        伊藤 正博        杉浦 英樹 

奥谷 寛子          永井 千春  

片岡 幸次(オブサーバー) 

戸田 輝子（オブザーバー） 

５ 事務局職員  

  碧南市役所農業水産課長             亀島 弘樹  

  碧南市役所農業水産課長補佐           齋藤 静絵  

  碧南市役所農業水産課農政振興係主査      秋月 由紀子  

碧南市役所農業水産課農政振興係         佐藤 希  

６ 傍聴人  

  ０名  

７ 議事とその結果  

  【事務局】  

  ～あいさつ、会議の公開について説明、本会議の成立を報告～  

  【会長】  

  ～あいさつ～  

  【事務局】  

  ～オブザーバーの紹介～  
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【事務局】  

それではこれより議事に入らせていただきます。碧南市食育推進会議設

置要綱第４条第１項の規定により議長は会長とするとありますので、これ

からの進行は会長にお願いいたします。  

  【会長】  

   それでは、進行役を務めさせていただきます。この会議は予算にかかわ

る採決はございません。次第の順に、「（１）令和６年度食育推進関係事業

実績について」と「（２）令和７年度食育推進関係事業計画について」を一

括で説明をさせていただき、説明後に皆様方のご意見を伺いながら承認を

いただくという形をとりたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。それでは、事務局から一括して説明を求めます。  

  【事務局】  

 ～第１号議案、第２号議案説明～  

  【会長】  

   一括して説明していただきました。それでは、議題（１）、（２）について

まとめてご意見などいただきたいと思います。それぞれの様々な立場におい

て、これに関して、または関連したことで、何かご質問、ご意見などはあり

ませんか。感想でもかまいません。  

ご意見等がないようですので、それでは、（１）令和６年度食育推進関係 

事業実績について、ご承認いただける方は挙手をお願いいたします。  

ありがとうございます。挙手全員ということで承認です。  

次に、（２）令和７年度食育推進関係事業計画について、ご承認いただける   

方は挙手をお願いいたします。  

ありがとうございます。挙手全員ということで承認です。  

承認いただきました計画につきましては、みなさまのご協力をいただき

ながら進めてまいりたいと思います。  

   では、続きまして（３）意見交換を進めてまいります。本日、皆様には貴  

重なお時間をいただきまして市の食育推進のためにお集まりいただきまし

た。せっかくの機会ですので、一言ずつでも結構ですので、自己紹介を兼

ねて日頃の食育に関する活動や想いをお話しいただきますようお願いし
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ます。  

  【各委員】  

 ～各委員の所属団体の活動等について情報交換～  

【会長】  

   委員の皆様ありがとうございました。それでは、本日ご出席いただきま

したオブザーバーの皆様にご意見等を伺いたいと思います。まず初めに、

西三河農林水産事務所農業改良普及課の片岡様、よろしくお願いします。 

  【オブザーバー（片岡氏）】  

   普及課では、人参、玉葱、シソ、水田の農家の人たちに対する栽培技術

指導や、新規就農者への助言、女性団体の農村生活アドバイザーと輝きネ

ットへの支援をしています。生産段階での環境負荷低減の活動として、人

参部会やトマト部会にて化学農薬の使用を低下させる取組を行っていま

す。  

  【会長】  

  ありがとうございました。続きまして、衣浦東部保健所の戸田様、よろしく

お願いします。  

【オブザーバー（戸田氏）】  

   碧南市は健康づくり、心づくり、地産地消と幅広い活動をし、子どもか

ら高齢の方まで対象も幅広いと感じました。碧南市の取組が、県の取組や

食育をけん引していくと思います。バランスの良い食事が自然にとれるよ

うな環境づくりを、引き続き地域の人たちと作っていきたいと思います。  

【会長】  

 オブザーバーの皆様ありがとうございました。では次にその他として、事  

務局から何かありますか。  

【事務局】  

  ～今後の会議予定を説明～  

  【会長】  

  では、委員の皆様から全体を通して何かございますか、せっかくの機会

ですので、いかがでしょうか。  

   それでは、以上をもちまして、令和７年度碧南市食育推進会議を終了させ
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ていただきます。委員の皆様におかれましては、それぞれの立場におかれま

して、食育の推進について今後ともご協力をいただきますよう、よろしくお

願いいたします。  

  本日は、長時間にわたってご参加いただきまして、ありがとうございまし

た。  

 


